

Poster.1: . **Antropología política del cambio global: impactos socio-ambientales y toma de decisiones**

<sup>1</sup>María Sol Hurtado de Mendoza, <sup>2</sup>Valeria Hernández, <sup>1</sup>Florencia Fossa Riglos and <sup>1</sup>Julietta Cánneva

<sup>1</sup>*Programa de Estudios Rurales y Globalización (PERyG/CESIA), Escuela Interdisciplinaria de Altos Estudios Sociales (EIDAES), Universidad Nacional de San Martín (UNSAM)*

<sup>2</sup>*UMR CESSMA, Institut de Recherche Pour le Développement (IRD), Francia*

**contact:** solhmendoza@gmail.com

**Abstract**

Este trabajo presenta las líneas de investigación desarrolladas por el equipo de antropología que integra el Programa de Estudios Rurales y Globalización (UNSAM/IRD). Conformado por 4 investigadoras, este equipo se caracteriza por llevar adelante investigaciones etnográficas que abordan temas clave relacionados con los procesos de cambio global desde un enfoque de ciencia implicada: gestión integral del riesgo socio-climático, condiciones epistemológicas y sociales de la coproducción de conocimientos interdisciplinaria e intersectorial para el desarrollo de servicios climáticos, y adaptación, mitigación y herramientas para la toma de decisión en el contexto de cambio climático. Presentaremos en primer lugar, el modo en que el equipo aborda el carácter socialmente situado (por tanto, disputado) de todo conocimiento y el contexto crítico que reviste la cuestión climático-ambiental en el presente. En segundo lugar, una breve sinopsis de las líneas de investigación desarrolladas desde hace más de 15 años, en el marco de diferentes proyectos interdisciplinarios e intersectoriales.